



Actualité / Santé / Généralisation de la protection sociale : La Fondation Cheikh Khalifa s'engage



ACTUALITÉ SANTÉ

Généralisation de la protection sociale : La Fondation Cheikh Khalifa s'engage

Par **Lavieeco** — Le **2 Déc, 2022**

L'hôpital Cheikh Khalifa à Casablanca

Partager     

LA FONDATION CHEIKH KHALIFA SOUTIENT LES EFFORTS DE L'ETAT EN MATIÈRE DE GÉNÉRALISATION DE LA COUVERTURE MÉDICALE EN FINANÇANT LE RESTE À CHARGE POUR LES PATIENTS EX-RAMEDISTES QUI CHOISIRAIENT DE SE FAIRE SOIGNER AU SEIN DE SES STRUCTURES.

La généralisation de la protection sociale, telle que voulue par Sa Majesté le Roi Mohammed VI, avance au pas de charge, et la Fondation Cheikh Khalifa s'engage à soutenir les efforts de l'Etat.

En effet, jeudi 1er décembre 2022 a connu le basculement de 4 millions de ménages, précédemment soumis au régime du Ramed, à l'Assurance Maladie Obligatoire (AMO).

S'inscrivant dans cette dynamique et dans une démarche solidaire et volontariste, la Fondation Cheikh Khalifa s'apprête à soutenir l'effort de l'Etat, en finançant le reste à charge pour les patients ex-ramedistes qui choisiraient de se faire soigner au sein de ses structures.

Outre le maintien des acquis ouverts aux ex-ramedistes pour l'accès aux soins à l'hôpital public, la généralisation de l'AMO leur ouvre désormais droit au remboursement, selon le même panier de soins et les mêmes conditions de prise en charge des salariés des secteurs public et privé, souligne la Fondation.

Partager  Facebook  Twitter 

S'ABONNER

Newsletter

Inscrivez-vous pour recevoir nos newsletters dans votre boîte mail.

S'ABONNER